
 

  
 

小中市民運動会近まる！ 
 ９月２４日(日)は小中市民運動会開催日です。４年ぶり

の終日開催となり、中学生の練習にも熱が入っています。  

令和６年度から福江中学校・崎山中学校との統合があり、

この形での運動会はこれが最後になります。この合同運動

会は、地域の子ども達を地域で見守り、育てる意味合いも

あり、中学校の統合により、その機会が失われるのは大変

残念です。しかし、現在の中学校の全校生徒数は２９名で

すが、最後の運動会を少人数と思わせないような、運動会

にしたいと思います。競技数は２０。ほぼ出っぱなしの中学

生ですが、夏に駅伝練習で鍛えた体力で、充実した１日に

したいと思います。 

 ↓昼休みのリレーのバトン練習にも力が入ります！ 

  

 

 

 

 

 
 

ソーラン節を初めて踊る１年生は、最初で最後のソーラン

節になります。２年生や３年生に負けないように、頑張って

います。応援よろしくお願いいたします。 

駅伝練習も頑張っています！ 
 １０月４日(水)に行われる駅伝大会に向けても子ども達

は全力で頑張っています。今年は、特に暑い夏でした。熱

中症対策を十分に気をつけて練習をやっていましたが、ど

うしても、体調を崩す子ども達もおり、真夏の運動部の難し

さを痛感しました。夏休み明けは、学校での練習に加えて、

土曜日には毎週のように福江の駅伝コースに行って、現地

での練習を実施しています。保護者の皆様には送迎など

大変、ご迷惑をおかけして心苦しいですが、おかげさまで

子ども達は駅伝を通してたくましく成長中です。きつい事

ばかりの駅伝練習に見えますが、そのきつい練習の中に

「思いやり」や「優しさ」が感じられます。また、時間の使い

方が無駄なく出来る子どもも多くなりました。ただただ、き

ついだけではないということが、子ども達を見ていて改め

て思い知らされます。本番では、練習の成果が出せるとい

いと思います。駅伝大会も全校で取り組む中総体競技の

最後となります。記録にこだわり、チームの絆にこだわって

走り通してほしいと思います。 

 今年は応援の制限はありませんので、走路に注意され

て、ぜひ子ども達を応援していただきたいと思います。 

市民体育祭 
バレーボール競技参加結果 

 9 月１７日(日)市民体育祭が開催されました。前の週に

他競技が実施されていましたが会場の関係で「家庭の

日」に大会実施となっていました。毎月第３日曜は家庭で

子ども達が家族の一員としての役割を実感し、家族団ら

んを楽しむ日として、学校関連の行事や部活動の大会な

どは出来ないのですが、やむなく実施となったようです。 

 保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけして申し訳ありま

せん。不参加もやむなし？とも考えましたが、閉校のために

本大会の参加も最後となるため、次の日の祝日を休養日

とすることとし参加をさせていただきました。 

 子ども達は夏休みから駅伝練習との二足のわらじでバレ

ーボールを頑張っていましたので、体力は申し分ありませ

ん。チーム練習不足を心配されていましたが、よく頑張りま

した。結果は福江中学校に 0－2で負けてしまいました。新

人大会ではぜひ優勝を目指してほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

～お詫びと訂正～ 
 前回の学校だよりに卒業生の数を掲載し

ておりました。 

本年度の卒業生を入れると 3,549名に

なるとお知らせしていたかと思います。とこ

ろが、この 3,549名というのは昭和 29

年の町村合併により福江市となり「福江市立奥浦中学

校」が出来てから、本年度までの卒業生の数だということ

がわかりました。統合関係の資料を整理していて発覚しま

した。奥浦村立の時代は昭和 22年から 28年まで 493

名が卒業していますので合計すると 4,042名となります。

確認不足で申し訳ありませんでした。お詫びして訂正いた

します。 
 

五島市立奥浦中学校 学校だより 
学校教育目標 

「拓く」～優しく たくましく 生き抜く力～ 
発行 令和５年 9月２1日 文責 日髙洋子 
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